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 Mainz, 03.02.2015 
 
 
Anfrage 0339/2015 zur Sitzung  am   
 
Schulessen in Mainz (CDU) 
 
 Dadurch dass mittlerweile eine Vielzahl von Schulen einen Ganztagsbetrieb eingerichtet 
haben, erhalten viele Schülerinnen und Schüler in ihrer Schule ein Mittagessen.   
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie viele Schülerinnen und Schüler erhalten in Mainz an den einzelnen Schulen ein 
Mittagessen (bitte aufgeschlüsselt nach Schulen und Stadtteilen)? 
 

2. Wie haben sich die Zahlen an den einzelnen Schulen in den letzten Jahren entwi-
ckelt und an welchen Schulen gab es signifikante Veränderungen? 
 

3. Sind der Verwaltung Problemfälle bekannt, bei denen in der Vergangenheit einzelne 
Schülerinnen und Schüler kein Mittagessen erhalten haben? 

 
 
 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 


	Datum
	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	Sachverhalt

